

Aviones y buques israelíes violan soberanía territorial del Líbano



Beirut, 2 nov (RHC) Aviones y buques de guerra de Israel violaron por enésima vez la soberanía de El Líbano, al traspasar sus límites fronterizos como parte de simulacros de guerra, denunció el Ejército libanés.

Un ejercicio militar que simulaba un conflicto con Hizbulah libanés, fue a más cuando ante el avance de efectivos del régimen de Tel Aviv estuvieron en estado de alerta fuerzas de la Resistencia.

Las transgresiones israelíes acontecen en el contexto de un diálogo indirecto Beirut-Tel Aviv para demarcar fronteras marítimas sobre un área de 856 kilómetros cuadradas que ambos alegan pertenecen a su zona exclusiva.

Esas conversaciones celebraron dos rondas hasta ahora, bajo el auspicio de Estados Unidos y de la ONU, en el sureño poblado libanés de Naqoura, sede las Fuerzas de Paz del máximo organismo mundial en El Líbano (FPNUL).

La nota remitida por las Fuerzas Armadas Libanesas da cuenta que un navío israelí cruzó aguas territoriales y accionó sirenas de advertencia después de traspasar 200 metros de la frontera.

También volaron a baja altura aviones israelíes sobre las sureñas localidades libanesas de Hasbaya, Arqoub, Jabal al-Sheikh, Shebaa Farms, Nabatiye e Iqlim al-Tuffah.

Los simulacros bélicos a gran escala con la participación de miles de uniformados, pusieron en tensión a la zona, en tanto que Hizbulah movilizó a reservistas a la espera de una agresión.

El Líbano e Israel están técnicamente en guerra desde la instalación en Palestina del régimen de Tel Aviv, en 1948.

La nación de los cedros sufrió varias invasiones y ocupaciones de su estado vecino, incluida una de 1982 a 2000 que mantuvo bajo control israelí a todo el sur del país.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/238469-aviones-y-buques-israelies-violan-soberania-territorial-del-libano>



Radio Habana Cuba